

## DIX ANS DE CHEMINS CHOUETTES

**Autour du Seyon, vers Chasseral, par la Rincière ou les boviducs. Pour les amateurs de marche, ces noms évoquent les Chemins Chouettes, un réseau de sept balades à la découverte des richesses du Val-de-Ruz.**

Depuis 10 ans, le groupe de travail Eco-tourisme d'Espace Val-de-Ruz a balisé 116 kilomètres de parcours, les a jalonnés de pancartes explicatives sur les caractéristiques des lieux traversés, a mis en place des partenariats avec différents prestataires de services concernés par les promenades, a édité des mini-guides touristiques et construit un site internet.

Un travail de titan dont les responsables veulent aujourd'hui présenter le bilan. Ils invitent la population à une matinée d'information, le 27 octobre à Evologia (voir agenda) qui se terminera par un incontournable verre de l'amitié.

Cette réunion sera l'occasion de faire appel à des volontaires afin d'assurer la mainte-

nance du réseau. Les fondateurs des Chemins Chouettes espèrent pouvoir recruter deux personnes par parcours dont la tâche sera de recenser les déprédations, le plus souvent dues au temps qui passe ou qu'il fait (« nous avons très peu de vandalisme », constate le webmaster Daniel Henry) et d'y remédier. Parfois, il faut renégocier l'installation des panneaux avec les instances concernées. Daniel Henry a par exemple découvert dernièrement que les deux pancartes accrochées dans l'abribus de Valangin n'étaient plus accessibles, elles le seront à nouveau après les travaux de peinture.

L'essentiel du réseau (80%) coïncide avec celui de Neuchâtel Rando qui en assure l'entretien.

Le premier Chemin Chouette « Autour du Seyon » a vu le jour en 2008. Le dernier, Perspectives sud-ouest a été finalisé en 2015. Pour compléter l'ensemble des balades, un ultime panneau devrait être installé en principe cette année encore. /cwi



*Les flèches des Chemins Chouettes (en blanc et vert) sont souvent installées sur des poteaux de Neuchâtel Rando. (chemins chouettes)*